

permis, même lorsqu'on a le ventre creux, de pousser un petit somme pour suppléer à l'absence du déjeuner. Sans doute, parmi ces miséreux sordides, il y a quelques professionnels de la mendicité, des paresseux incurables et des repris de justice ; mais l'on y compte aussi de vrais pauvres, dignes de commisération et de pitié. Je signale ceux et celles qui me paraissent particulièrement recommandables à la charité de M. le Curé, qui me remet pour eux des bons de pain et des vêtements.



“ Parmi cette horde de mendiants, il y a de grandes et nobles âmes, et la prière fervente de plusieurs d'entr'eux m'a souvent édifié.

“ Un jour, une grande noce sortait de l'église. Le cortège était splendide. Un pauvre priait humblement derrière un pilier de la grande nef. Le marié lui jeta une pièce de monnaie. Et le pauvre, sans interrompre son oraison fervente, salua de la tête et demeura près d'une heure agenouillé. A sa sortie de l'église, je lui demandai pourquoi il avait prié si longtemps. “ J'ai connu le bon-